
質 問 通 告 ・ 内 容 一 覧 表 

            議会傍聴者用 

質問順 質問議員 通告の標題・内容 

１ 狩野正雄 

◎ 合同納骨堂（墓）の整備について 

墓地に対する意識が多様化し、終活として墓じまいを考える

人もいると聞く。共同墓や合同供養墓を設置している市町もあ

る。祖先の尊厳を守り、安らかな眠りを祈ることのできるお墓

のあり方について。 

 (1) 合同納骨堂塚（墓）の整備について意向調査をする考えは。 

 (2) 合同納骨堂塚（墓）に係わる仏教会など宗旨宗派の意向調査

をする考えは。 

２ 畑 久雄 

◎ 観光会議について 

   来町者増加に向けての協議会設置を提案してから１年余りが

経過した。継続している事業もあるが、なかなか先が見えない

状況にある。更なる来町者増加に向けて。 

 (1) 観光会議の動向は。 

 (2) 今後の取り組みは。 

 (3) 現在の状況など情報の共有について。 

 

◎ 長年目標の図書館づくりについて 

  新図書館建設検討委員会が設置されたが、建設に向け早急な

方向付けが必要と考える。 

(1) 建設検討委員会の人員は何人か。 

(2) 予算・規模・内容・場所・建設時期は。 

(3) 委員会の経過・内容は。 



質問順 質問議員 通告の標題・内容 

３ 山口優子 

◎ 鹿追高等学校の看護科併設について 

   平成２６年１月に鹿追町高等学校看護科誘致期成会を設立以

降、署名活動・要請行動・総決起大会の開催・先進地視察等、

積極的な誘致活動を実施してきた。 

   看護科併設について、これまでの誘致活動の総括は。 

 

 

◎ 患者輸送バスの利用促進について 

   高齢化社会が進む現在、高齢者や障がい者の移動手段の確保

は地域の重要な課題である。町で行なっている患者輸送バス事

業について。 

 (1) 利用状況は。 

(2) 町民誰もが無料利用でき、民間バスが運行していない路線を

カバーする利便性の高いバスだが、あまり町民に知られていな

い。名称を変える等、誰でも利用できることをアピールしては。 

(3) 学生にとってもバスの利便性は重要である。町のＨＰや広報

紙へ時刻表を載せる等、もっとＰＲしては。 

 


